

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Nombramiento de doce direcciones de Servicio

Asimismo, se ha nombrado al presidente del Consejo Escolar

Jueves, 03 de septiembre de 2015

El Gobierno de Navarra ha aprobado en su sesión de hoy doce decretos forales por el que se nombran a otras tantas direcciones de Servicio, así como el nombramiento de Aitor Etxarte Berezibar como presidente del Consejo Escolar de Navarra.

Las direcciones de Servicio son las siguientes:

Departamento de Derechos Sociales:

-Antidio Martínez de Lizarrondo Artola, director del Servicio de Observatorio de la Realidad Social.

-Carmelo Ayerra Gurpegui, director del Servicio de Calidad e Inspección.

-Nicolás Uriz Bidegáin, director del Servicio de Promoción de Empleo e Igualdad de Oportunidades del Servicio Navarro de Empleo.

-Josune Legal Erro, directora del Servicio de Atención Primaria e Inclusión Social.

Departamento de Hacienda y Política Financiera:

-Elena Garde Macías, directora del Servicio de Intervención General.

Departamento de Relaciones Ciudadanas e Institucionales:

-Fernando Rey Escalera, director del Servicio de Recursos Lingüísticos del organismo autónomo Euskarabidea-Instituto Navarro del Vascuence.

-Paula Kasares Corrales, directora del Servicio de Planificación del Euskera del organismo autónomo Euskarabidea-Instituto Navarro del Vascuence.

Departamento de Educación:

-Nekane Oroz Bretón, directora del Servicio de Universidades y Tecnologías Educativas.

-Arturo Martínez Ros, director del Servicio de Planificación Educativa.

Departamento de Cultura, Deporte y Juventud:

-Asunción Maestro Pegenaute, directora del Servicio de Bibliotecas.

-Adoración López Jurío, directora del Servicio de Acción Cultural.

Departamento de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y

Administración Local:

-Félix Armendáriz Martínez, director del Servicio Jurídico de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio.